

# Bürgerinformation

## Stuttgart-Mitte



S21-Bauarbeiten in Stuttgart-Mitte (November 2016)

Foto: Anim Kilgus | [www.bahnprojekt-stuttgart-ulm.de](http://www.bahnprojekt-stuttgart-ulm.de)

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner des Kernviertels,

unterhalb des Kernviertels wird ein Teil der Stuttgart-21-Tunnelstrecken vom Hauptbahnhof Richtung Fildern sowie Richtung Ober- und Untertürkheim aufgeföhren. Gleichzeitig finden im Bereich des Mittleren Schlossgartens Bauarbeiten für den neuen Hauptbahnhof und als Folge des Verkehrsprojekts an der Stadtbahnhaltestelle Staatsgalerie statt.

Um Sie über den aktuellen Stand der Arbeiten zu informieren und Ihnen einen Ausblick zu geben, welche Bauarbeiten als nächstes anstehen, lade ich Sie in meiner Funktion als Bürgerbeauftragte der Stadt Stuttgart für Stuttgart 21 herzlich zu einem Informationsabend ein am

**Dienstag, 21. März 2017, 19 Uhr**

**im Stuttgarter Rathaus, Großer Sitzungssaal, drittes Obergeschoss, Marktplatz 1, 70173 Stuttgart.**

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Bezirksvorsteherin von Stuttgart-Mitte, Veronika Kienzle, statt. Vertreter der DB Projekt Stuttgart-Ulm GmbH und der Stuttgarter Straßenbahnen AG werden gerne auf Ihre Fragen eingehen und diese beantworten.

Mit freundlichen Grüßen

Alice Kaiser  
Bürgerbeauftragte der Landeshauptstadt Stuttgart  
für Stuttgart 21

Kontakt:  
[alice.kaiser@stuttgart.de](mailto:alice.kaiser@stuttgart.de)  
Telefon 0711 21321214